



# 1月 園だより

静岡精華幼稚園

令和7年1月9日発行

**令和6年の精華幼稚園へのご理解、ご協力、誠にありがとうございました！  
令和7年もよろしくお願ひいたします！**

園長 熊谷 隆弘

新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

令和6年の静岡精華幼稚園の教育活動につきましては、保護者の皆様のご理解、ご協力のおかげで、予定していた各種行事を無事に実施し、子どもたちもたくさんの思い出を作ることができました。

連日の猛暑、寒暖差が激しい日々が続いたこともありました。全国的に様々な感染症が広がる中でも、精華幼稚園は、安定した教育活動を行うことができ、子どもたちの笑顔や活き活きとした姿、成長していく姿を様々な場面で見ることができました。子どもたちにも、保護者の皆様にも感謝の気持ちでいっぱいです。幼稚園へのご理解とご協力、本当にありがとうございました。

突然ですが、とても悲しいお知らせをしなくてはなりません。

1月4日にうさぎのマロンちゃんが亡くなりました。

年末に左足をねん挫してしまい、マロンちゃんにとってもつらい日々が続いていたのだと思います。12月30日に、長谷川先生と一緒に定期通院とけがの治療のため、すこやか動物病院を受診した際も、主治医の岡本哲也先生から、「かなりの高齢で、けがもしてしまったので、いつどうなってもおかしくない。」と言われていました。

このことは、今日、子どもたちに伝えました。精華幼稚園の子どもたちが大好きだったマロンちゃんに、みんなでありがとうの気持ちを伝え、冥福を祈りました。これまでの長い間、子どもたちにも保護者の皆様にもマロンちゃんをかわいがっていただき、感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

3学期は、園児たちにとって卒園、進学・進級に向け、まとめとなる大切な時期となります。園児全員が、自信と意欲、新たな希望をもって進学・進級ができるよう、日々の生活や各種行事においても、インフルエンザ等の感染状況を見極めながら適切に対応とともに、一人ひとりを大切に見守り、確かな成長を育んでまいりたいと考えております。

## **冬季休業中に 総合遊具を新設しました！**

園庭の総合遊具ですが、地中に埋まっている木製の柱の腐食が進んでいたので新設しました。また、総合遊具の設置につきまして、PTA（バザー収益金）と後援会から、多大な援助をしていただきました。本当にありがとうございます。今後も安全面に配慮しながら、大切に維持・管理を行って参ります。

1月も、本園の教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願ひ致します。